



La journée Agenda 21

publié le 19/04/2012

Energies et Déplacements

Dans le cadre de l' [Agenda 21](#) du collège, **les éco-délégués** ont organisé une journée spéciale pour les élèves de 5e. Ils ont contacté les intervenants, organisé la rotation des groupes, créé les affichages. Cette journée est dédiée aux **énergies et aux déplacements**.

La journée a débuté par un petit déjeuner. En effet celui-ci est le 1er fournisseur d'énergie de la journée. Dans le cours de SVT, les élèves ont appris à constituer un petit déjeuner équilibré, il s'agissait donc de mettre en pratique ces connaissances.

D'après un sondage réalisé en classe, environ 23% des élèves du collège ne prennent pas régulièrement de petit déjeuner, 8% n'en prennent jamais.

Le reste de la journée se déroule autour de 5 ateliers :

- ▶ Le CPIE de gâtine Poitevine intervient pour sensibiliser les élèves au bilan carbone de notre consommation et à différentes pistes d'économies d'énergies.
- ▶ Défi Energie 17 présente la caravane du soleil afin de mieux comprendre les énergies renouvelables et les différentes façons d'utiliser le soleil.
- ▶ La Maif vient sensibiliser aux risques liés à la pratique du deux roues et à la sécurité routière.
- ▶ La gendarmerie de Coulonges vient parler de la sécurité en vélo et en scooter. Quels équipements sont obligatoires, lesquels sont interdits.
- ▶ L'infirmière scolaire intervient pour initier les élèves à l'attitude à tenir devant un blessé (passer un message d'urgence notamment).

Quelques photos de la journée :

Portfolio

